

## Hace diez años

En una serie de allanamientos realizados en barrios del sur de la ciudad, la policía secuestraba un auto Fiat 128 involucrado en el negocio de los dólares falsos. Según informaban, el rodado había sido comprado tiempo atrás con dólares de esas características. La transacción había sido en Capitán Montoya. Quien había adquirido el vehículo lo hizo en su totalidad con billetes falsos.

Una firma transportista era víctima de un robo en su depósito de avenida Mitre al 2000. Los delincuentes ingresaban al galpón al abrir un boquete de unos 45 centímetros, y sustraían equipos informáticos, indumentaria y artículos de belleza por un valor estimado en 120 mil pesos. Luego escapaban.